
 
                    第 27 号（2023.5 発行） 

 

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

   古河市文化協会は、新規団体の募集を 
随時行っています。文化活動を行って 
いて、ご興味をお持ちの方は、下記 
事務局までお問合せください。 

 
【古河市文化協会 事務局】 
 古河市教育委員会 生涯学習課  

文化教育推進室 芸術文化係 
 住所：古河市長谷町３８－１８ 

電話：０２８０－２２－５１１１【内線 2102】 

文協ホームページ 

古河市文化協会文化講演会 

令和５年２月 12 日（日） 

野本電設工業コスモスプラザ 
 



 
 

文化講演会 林家 木久蔵氏 講演会 「木久蔵流、 笑いが一番」 

 

令和２月 12 日（日）に野本電設工業コスモスプラザにおいて、落語家の林家木久蔵師匠

をお迎えしての文化講演会を実施しました。演題として、「木久蔵流、笑いが一番」のテー

マでお話をしていただきました。 

今回は、事前申し込みが多数あり、抽選に当たった皆さんが来場することが出来ました。

当選した皆さんは、大変ラッキーだったと木久蔵師匠が話していました。当日は、野本電設

工業コスモスプラザのホールにたくさんのお客さんに来ていただき、正に大入り満員でした。 

 林家木久蔵師匠は、二世落語家の中でも有名で、各地で古典落語を中心に演じ、講演会を

行っています。「木久蔵流、コミュニケーション」を披露して人気を受けています。 

 講演の中で、笑いの効能のお話がありました。笑いは、健康の源としてリラックスの力と

なるものだと強調されていました。心と体と自分の健康を保つためには、笑いが一番の秘訣

の意味をユーモアいっぱいに話していただきました。話の中で落語家になったきっかけや修

行時代のエピソードも触れていました。高校時代の野球選手としての話題や笑点に出演して

いる父親の木久扇師匠との心温まる生活の一端もありました。また、落語の世界としての見

習い・前座・二つ目・真打の階級の生活も面白く話していただきました。また当日同行して

きたお弟子さんとの掛け合い話もあり、笑いが絶えない講演会となりました。 

 

 

 



団 体 紹 介 

うた声ひろば「カナリア」            鈴木 勝利 

平成 19 年（2007 年）２月にうた声ひろば「カナリア」が発足し、今年で 15 年を迎えま

した。混声合唱団である私達は、聞く人の心に安らぎをお届けできるハーモニーを目指し

て、団員同志活発なコミュニケーションを重ねながら、日々練習に励んでいます。 

 主な活動は、市民文化祭のサルビア音楽祭への参加、近隣の福祉施設の慰問、香音コン

サートの開催です。

香音コンサートは、

我々の仲間３団体と

共に、野木エニス

ホールで開催してい

ます。令和５年４月

23 日（日）には、新

たに１団体が加わ

り、総勢５団体で第

４回香音コンサートを開催します。    第３回香音コンサート                   

現在会員募集中です。私達と一緒に明るく楽しく歌いましょう。 

                                           

前回の文協ニュース２６号の原稿に間違いがありましたので、訂正して、再度掲載します。 

 

古河吹奏楽団                   片山 憲一 

 コロナ感染の影響で、中止していた桃祭りが開催されることになり、団員一同、とても喜

んでいました。しかし、出演依頼があった３月 25 日（日）は、雨天のためステージでのイ

ベントが中止となってしまいました。今年は、満開の桃の世界で吹奏楽の演奏を届けたかっ

たのですが、とても残念でした。 

 演奏を予定した曲は、マツケンサンバⅡ、ムーン・ライト伝説、新時代（ウタ）、おジャ

魔女カーニバル、みずいろの雨、オーメンズ・オブ・ラブなどで、中田公民館で練習に励み

ました。来年の桃祭りは、ぜひ晴れた中で演奏したいです。現在は、７月のコンサートに向

けて、練習をしています。 

 

お知らせ  第 54 回定期演奏会 ７月 30 日（日） 14 時開演 野木エニスホール 

入場料 500 円（未就学児無料）   

尚、チケット販売は、団員に声かけて下さい。また、一般販売は、６月 25 日（日）

14 時から、サンワックスホール スペースＵ古河で販売を予定しています。 



うたごえクラブ                      五十畑 恵津子 

 ５年前、うたごえクラブに入会した当

時は、会員が 23 名程いました。しかし、

コロナ禍の影響により練習日は中止、活

動も思うように出来ず、会員は、少しず

つ減ってしまいました。今は、12 名で

す。 

月２回（火曜日）、ヤクルトはなもも

プラザで練習会。長嶋よし子先生のユー

モアなおしゃべりと指導力の元で体を

動かしたりして、元気に昭和の歌、

ミュージカル、外国民謡等楽しく活動し

ています。 

市内の福祉施設訪問の活動、はなもも

プラザ祭りに参加。 

昨年は、３年振りに開催された市民文 

化祭サルビア音楽祭に参加して、皆んなと一緒に歌える喜びを感じながら活動しています。 

私達と一緒に歌う仲間を募集しております。ぜひ見学にお越し下さい。 

 

駒羽根新写真の会                 茂木 正史 

去る、２月９日から 12日まで第 22回写真展を開催しました。２年余り続いたコロナ禍の影響でやや

沈滞ムードでしたが、始まれば会場内はいつもの賑わいで、ご来場くださいます皆様からいただくコメ

ントは大変勉強になります。写真展の２日目はこの冬唯一の雪が降りました。来場者数は少なかったも

のの会場のある公方公園に撮影に来られた写真愛好家の方々がお立ち寄り下さり、写真談義（情報交

換）で盛り上がりました。駒羽根新写真の会は、今後さらに活動内容の充実を図り、写真の楽しみを追

求していきたいと思います。なお、当日の写真をオンラインで公開中です。 

検索 ⇒ 「駒羽根新写真の会」https://motekim.wixsite.com/komahane  

写真展の様子 展示会中の雪景色 

音楽祭の会場にて 


